

Beim TCE Gröbenzell unterstützt die Jugend den Jugendwart!

(26.05.2013) Beim TCE Gröbenzell wird Jugendarbeit groß geschrieben! Doch ohne das Engagement der vereinseigenen Jugend wäre im Verein sicher nur halb so viel geboten. Denn die Jugendlichen unterstützen den Jugendwart in seiner täglichen Arbeit und haben darüber hinaus noch zahlreiche weitere Ideen, um das Vereinsleben aufzufrischen.

Die "Leistungen" der Gröbenzeller Jugend im Überblick:

- Ausbildung zu C-Trainern bzw. Tennis-Assistenten.
- Übernahme von Trainingseinheiten im Sommer-, Wintertraining als auch in unserer jährlich stattfindenden Jugendwoche im August.
- Vorbereitung und Durchführung von gesellschaftlichen Jugendveranstaltungen (Jugendpartys, Weihnachtsfeiern).
- Eigenengagement in der Jugendarbeit mit vielen geplanten weiteren Veranstaltungen für 2013.
- Aktive Unterstützung des Jugendwarts in der täglichen Arbeit (Mithilfe bei Trainingseinteilungen, Mannschaftsplanungen, Medienrunde, Sporttagen der Gemeinde, Club- bzw. Kreismeisterschaften)
- Teilnahme am Gewinnspiel bei den BMW Open 2013 durch Abgabe eines selber gedrehten BMW Open Werbevideos.
- Gröbenzeller Sporttag am 01.07.2012: Am Gröbenzeller Sporttag 2012 war auch der TCE Gröbenzell vertreten. Möglich wurde dies durch die aktive Unterstützung einiger Jugendlicher. Wir präsentierten den TCE und bauten ein Kleinfeldnetz für interessierte Gröbenzeller Jugendliche auf.
- Einrichtung der Facebook-Gruppe "TC Edelweiß".

